



Con una inversión de más de 310 millones de pesos del Gobierno Regional de Tarapacá, el Gobernador Regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal, lideró la ceremonia de inicio de las obras de mejoramiento del Jardín Infantil y Sala Cuna Carita de Sol, en Alto Hospicio.

La iniciativa se enmarca en el Plan de Infraestructura Educativa que impulsa el Gobierno Regional, en conjunto con el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique y el Centro Acelerador TaraPaka.

El proyecto, formulado por la aceleradora junto a la División de Infraestructura y Transporte (DIT) del GORE, busca entregar mejores condiciones a la primera infancia de la comuna. Considera mejoras en pavimentos, reposición de puertas y ventanas con termopanel, renovación de artefactos sanitarios y de cocina, pintura de muros, instalación de gomas antideslizantes en escaleras, mejoramiento eléctrico y sanitario, además de nuevo mobiliario para el funcionamiento óptimo del recinto.

“Este es el primer proyecto acelerado de nuestro plan educacional que comienza sus obras, y es muy importante para la comunidad que vive en



Acelerando Tarapacá: Comienzan las obras de mejoramiento del Jardín Infantil y Sala Cuna “Carita de Sol” en Alto Hospicio

el sector de La Tortuga. Estamos mejorando las condiciones de los niños y niñas del jardín Carita de Sol, para que lleguen todos los días a un lugar que va a ofrecerles seguridad, comodidad; un lugar moderno, digno, y en condiciones para aprender, jugar, recrearse, y que disfruten su infancia”, destacó el Gobernador José Miguel Carvajal. Agregó, “iniciamos el camino que seguirá transformando la educación pública en Tarapacá”.



Se trata del primer proyecto recinto educacional que será reparado, y que es resultado de la alianza entre el Gobierno Regional, el SLEP Iquique y el Centro Tara-Paka.

Por su parte, el director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Majluf, señaló, “estamos muy contentos de esta alianza estratégica que se ha logrado y ya estamos viendo los primeros frutos. Hoy, ya podemos decir, con hechos concretos, que esta alianza funciona, que la educación pública es una tarea de todos y todas y que, esperamos, que este sea el primer recinto, de muchos más”. La seremi de Educación, Carolina Vargas, también

tuvo palabras de reconocimiento sobre este hito. “Felicitamos que el Gobierno Regional trabaje con el Ministerio de Educación y con el nuevo Sistema de Educación Pública, que son los SLEP, porque nosotros creemos que las trayectorias educativas hay que protegerlas desde la primera infancia. Aquí se va a dar un gran realce con respecto a la calidad, que era lo que nosotros necesitábamos”, puntualizó.

El Jardín Infantil y Sala Cuna Carita de Sol dirigido por Loreto Videla; tiene una matrícula de 84 niños y niñas y cuenta, actualmente, con una superficie de 401,96 metros cuadrados en un terreno de 800 metros. La empresa a cargo de las obras es Comercial Conotech SPA, con un plazo de ejecución de 120 días corridos.

Este hito forma parte de un plan mayor que ya ha logrado recursos del FNDR para el Liceo Politécnico de Iquique, la Escuela de Caleta San Marcos y los jardines infantiles Arumanti y Oasis del Saber. Próximamente, la Escuela Especial Flor del Inca de Iquique podría sumarse al programa, consolidando así una red de mejoramiento en más de 40 establecimientos del SLEP Iquique.